

# **AUDIT DE L'ORGANISATION, FINANCEMENT ET CONTRÔLE DEMOCRATIQUE DES ASSOCIATIONS DE COMMUNE VAUDOISE**

## **LES ENJEUX DE L'AUDIT**

Une forme juridique plébiscitée par les communes vaudoises

La collaboration intercommunale se développe toujours plus.

La jouissance d'une personnalité juridique propre confère de nombreux avantages, mais suscite de nombreuses critiques, notamment au niveau démocratique. Plus précisément une perte de maîtrise du législatif.

## **LES RESULTATS DE L'AUDIT**

**La structure doit être clarifiée**

**L'autorité délibérante communale devrait être mieux représentée dans le conseil intercommunal**

**Il est nécessaire de poser un cadre aux activités des associations de communes**

**Les informations financières sont conformes à la législation applicable**

**Un système de contrôle adéquat et une clarification du rôle des organes de surveillance s'imposent**

## **CONSTATATIONS ET RECOMMANDATIONS**

**CLARIFICATION DE LA STRUCTURE ORGANISATIONNELLE**

**RESPECT DE LA SEPARATION DES POUVOIRS**

**CREATION D'UN PLAN STRATEGIQUE ET FINANCIER**

**CLARIFICATION DU RÔLE DES DELEGUES INTERCOMMUNAUX**

**CLARIFICATION DU RÔLE DES ORGANES DE SURVEILLANCE**